



Paris, le 2 décembre 2019

COMMUNIQUE

6 mois de mobilisation, fini la balade !!!

L'Intersyndicale s'est engagée à participer et à se mobiliser autour de nombreuses réunions, mais pour quelle réponse à ce jour ?

- Les employeurs refusent de financer nos revendications suite aux propositions du Ministre,
- le Ministre de l'Intérieur ne veut pas engager de procédure de modification des décrets,
- sur le dossier retraite, après les paroles, les reculades, rien n'est acté !

L'Intersyndicale appelle :

- à partir du 4 décembre à 11h00, les deux tons retentiront dans tous les centres de secours des SDIS de France,
- à porter lecture d'un communiqué de l'Intersyndicale et à mener toutes actions lors des conseils d'administration de chaque SDIS,
- le 9 janvier 2020, se tiendront des rassemblements nationaux de mécontentement, à la Rochelle et à Troyes, villes des Présidents de l'ADF et de l'AMF qui sont nos employeurs/financeurs, et qui se refusent à l'ouverture de toutes négociations.

L'Intersyndicale appelle à intensifier le mouvement par toute action visible et vous donne rendez-vous fin janvier 2020 pour une manifestation d'ampleur à Paris

Contacts presse :

André Goretti : 06 16 76 88 84

Alain Laratta : 07 69 95 51 71